

hari ini

Polresta Banyuwangi Gelar Rakor Pengamanan ABBWI dan ABBI bersama Instansi Terkait

Hariyono - BANYUWANGI.HARIINI.CO.ID

Dec 11, 2024 - 17:58



Rapat oordinasi pengamanan jalannya ABBWI dan ABBI berlangsung di Command Center Mapolresta Banyuwangi, Rabu (11/12/2024).

BANYUWANGI - Jelang pelaksanaan kegiatan Aku Bangsa Berwisata di Indonesia (ABBWI) dan Anugerah Bangsa Buatan Indonesia (BBWI), Polresta Banyuwangi bersama instansi terkait melaksanakan Rapat Koordinasi (Rakor) yang berlangsung di Command Center Mapolresta Banyuwangi. Rakor tersebut dihadiri oleh Pejabat Utama Polresta (PJU), TNI, Dinas Perhubungan, Dinas Kebudayaan dan Pariwisata, Dinas Kesehatan, Kesbang Pol, BPBD, Damkar, Sat Pol PP, Forpimka Rogojampi, Kapolsek Banyuwangi dan Panitia Even Organiser, Rabu (11/12/2024).



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., mengatakan bahwa personil Polresta Banyuwangi akan dikerahkan guna mendukung acara ABBWI dan BBWI berjalan dengan kondusif. Dalam pengamanan kegiatan, personel kepolisian akan dilengkapi Surat Perintah Tugas (SPT) dan peralatan sesuai kebutuhan kegiatan dengan didukung instansi terkaitnya.

"Pelibatan personil kepolisian dengan instansi terkait dalam pengamanan ini diharapkan kegiatan ABBWI dan BBWI dapat berjalan dengan aman dan lancar," terang Kombes Pol Rama.



Sementara itu, Kabag Ops Polresta Banyuwangi Kopol Idham Khalid, S.H., M.H., yang membuka jalannya rapat kesiapan memberikan arahan dalam pelaksanaan tugas pengamanan. Dalam arahan oleh Kabags Ops menyampaikan petunjuk-petunjuk dan gambaran terkait pelaksanaan pengamanan kegiatan ABBWI dan BBWI yang akan dilaksanakan di Banyuwangi.

"Kita memiliki tanggung jawab yang sangat besar untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya kegiatan ini. Selanjutnya saya memberikan kesempatan untuk Dinas Pariwisata dan Panitia Even Organizer untuk memaparkan terkait gambaran situasi dan rencana kegiatan yang akan dilaksanakan," tegas Kopol Idham.

Di hadapan peserta rakor, Darmanto yang mewakili Dinas Pariwisata Kabupaten Banyuwangi langsung memberikan gambaran terkait kegiatan ABBWI dan BBWI yang akan dilaksanakan di Banyuwangi. Setelah itu disusul oleh Lia perwakilan dari Panitia Even Organizer. Dari pemaparan keduanya, jalannya kegiatan dilaksanakan pada Jumat 13 Desember hingga Sabtu 14 Desember 2024, berlangsung di Gelanggang Seni dan Budaya (Gesibu) Taman Blambangan dan akan di hadiri oleh 13 kementerian serta 19 Gubernur.

"Dengan kegiatan ini, diharapkan dapat mendorong upaya penumbuhan kesadaran dan kecintaan masyarakat untuk bangga menggunakan produk anak bangga dan melakukan wisata di dalam negeri," ujarnya.

Polresta Banyuwangi sangat optimis dalam mewujudkan kegiatan ABBWI dan ABBI berlangsung aman dan kondusif, dengan melibatkan semua pihak terkait.
(***)